

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TAL CUAL

Contó su tía Agatha:
«Ojalá a la Reina Isabel»
«Envía a Lady Di porque es joven»
«Quiso ser Miss Universo y fracasó»
«Se operó la panza para adelgazar»

LA THATCHER ESTA LOCA. SE CREE LA MUJER



SARCASMOS. Buenos Aires, junio 4 (AP). La portada de la revista argentina "Tal Cual", presenta en su última edición, a la primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher emulando a la "Mujer Maravilla". Explican con humor sarcástico, que por sus problemas y fracasos personales, actúa como lo hace en la crisis de las Malvinas.

50 mil mueren durante el régimen sandinista

Lisboa, junio 4 (Latin-Reuters). Un exiliado líder revolucionario nicaraguense dijo que hasta 50 mil personas murieron en su país desde que el actual gobierno, apoyado por la Unión Soviética, llegó al Poder.

En declaraciones recogidas por el diario socialista de Lisboa, "Potuga Hoje", Edén Pastora, conocido como "Comandante Cero" du-

rante la lucha contra la dictadura somocista, dijo que las nuevas autoridades del país "causaron 50 mil víctimas en los dos años desde que ocupan el Poder del Estado".

Las acusaciones de Pastora coincidieron con la publicación de un detallado plan del ex vice ministro de Defensa nicaraguense sobre el

Pasa a la página 47

Empresarios hondureños culpan a funcionarios

Tegucigalpa, junio 3 (AP). Líderes empresariales responsabilizaron hoy a ex funcionarios públicos y ex militares en puestos clave de ser los culpables de la crisis económica que agobia Honduras por haber depositado de 1963 a 1980 unos 400 millones de dólares en bancos del extranjero, que supuestamente habían robado del

presupuesto de la nación.

Fernando Lardizábal-Guillbert, presidente del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP), dijo que los funcionarios y militares de gobiernos anteriores "son los responsables de lo que actualmente nos ocurre, no los inversionistas".

Pasa a la página 47

Pdte. Guatemala rechaza un pedido de elecciones

Guatemala, junio 3 (AP). El presidente de la Junta Militar de Gobierno, general Efraín Ríos Montt, rechazó la exigencia de algunos sectores políticos para que convoque a elecciones de Asamblea Constituyente dentro de dos meses.

mercaderes sucios y asquerosos".

Agregó que "el gobierno está empeñado en resolver la crisis económica que atravesamos el país y somos felices de no tener que pagar sueldo a los diputados desde que disolvimos el Congreso".

Expresó que "al integrar una Asamblea Constituyente tendríamos que presupuestar los sueldos de los diputados y mientras no resolvemos la situación económico-presupuestaria no podrá hablarse de convocar a la Constituyente".

al cerrar la edición (INFORMACION EN PAGINA 44)

Argentina fortalece sus posiciones en Malvinas

Buenos Aires, junio 4 (AP). Argentina reforzó su posición en las islas Malvinas con más tropas y armamentos, dijeron hoy fuentes militares, mientras se aguarda un ataque de los efectivos británicos, presumiblemente ubicados en las colinas que rodean a Puerto Argentino, la capital del archipiélago.

El gobierno no había informado hasta el mediodía de hoy sobre la situación en las Malvinas, pero las fuentes militares dijeron que durante la madrugada se registraron intercambios de fuego de artillería sin conocerse sus efectos.

Israel ataca campos de palestinos en Beirut

Jerusalem, junio 4 (Latin-Reuters). Israel lanzó hoy a su aviación contra objetivos palestinos en el Líbano y testigos dijeron que guerrilleros palestinos contraatacaron luego, disparando cohetes hacia emplazamientos judíos en el Norte de Israel.

Las incursiones aéreas israelíes contra objetivos palestinos en el Líbano, que continuaban después de tres horas, fueron lanzadas en veloz represalia por el atentado perpetrado ayer contra su embajador en Londres, dijo un vocero militar.

Los testigos dijeron que los cohetes comenzaron a caer en el "Corredor de Galilea" una estrecha franja de tierra que penetra en el Sur del Líbano aproximadamente durante dos horas después que comenzaron los ataques aéreos israelíes.

La radio de Israel dijo que se dispararon sólo algunas salvas y no hubo informes inmediatos sobre daños o víctimas.

Al comentar despachos de Beirut, sobre los ataques israelíes en torno a la capital libanesa, el portavoz dijo que las incursiones estuvieron dirigidas contra una escuela de entrenamiento para combate del Al Patah de la Organización para la Liberación Palestina (OLP).

Atacan depósito de armas

Aviones israelíes incursionaron también contra un depósito de armas de la OLP, ubicado debajo de la tribuna de un estadio de fútbol de Beirut, dijo el vocero.

Como resultado del ataque Pasa a la página 43

Estos duelos se repitieron por cuarto día consecutivo, según las fuentes. Londres afirma que se trata de cañoneos de ablandamiento hacia las posiciones argentinas y Buenos Aires dice que esa situación se repite porque los británicos no están seguros de que un ataque a fondo pueda tener éxito.

Argentina montó un estrecho semicírculo defensivo en torno de Puerto Argentino, recostado sobre el Atlántico, y según Londres, la iniciativa de un ataque está en poder de los británicos que emplazaron efectivos en Monte Kent, de unos 500 metros de altura, ubicado a 25 kilómetros al noroeste de la capital malvinense.

Evaluación militar de situación

Varios diarios locales publicaron hoy una evaluación militar de la situación, atribuida a fuentes militares y, según Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE REUNE CON REAGAN. París, junio 4 (AP). La primera ministra de Inglaterra, Margaret Thatcher, es acompañada por el secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, a la reunión que sostuvo hoy, con Ronald Reagan para discutir la guerra de las Malvinas. A la izquierda, tres funcionarios no identificados.

Tras veto E.U. en las N.U. llega orden de abstención

Naciones Unidas, junio 4 (AP). Poco después que la embajadora de Estados Unidos Jeane J. Kirkpatrick vetara hoy una resolución del Consejo de Seguridad, insistiendo al cese de fuego inmediato en las Malvinas, recibió nuevas instrucciones del gobierno indicando que debía abstenerse.

Las nuevas instrucciones, que dijo "fueron dictadas desde París via Washington, llegaron demasiado tarde para que el voto pudiera ser formalmente cambiado.

Gran Bretaña también vetó la resolución argentina que era auspiciada por Panamá y España. Nueve miembros del Consejo la apoyaron y otros cuatro se abstuvieron.

La consternación fue evidente en la sala cuando la embajadora dijo a los 15 miembros del Consejo: "Sé que es impos-

sible para un gobierno cambiar un voto una vez que ha sido emitido, pero he recibido instrucciones de mi gobierno de dejar constancia que, si fuera posible cambiar nuestro voto, quisiéramos pasar de veto a abstención".

Queda atónico

El embajador británico Anthony Parsons quedó atónico "asombroso, absolutamente asombroso" se le escuchó murmurar mientras se alejaba sacudiendo la cabeza después de la reunión.

"Por supuesto que estoy avergonzada. Cualquiera estaría avergonzado", dijo la embajadora Kirkpatrick a los periodistas.

Pasa a la página 44

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, junio 4 (AP). La Bolsa de Nueva York registró considerable baja hoy, dejando al promedio industrial Dow Jones en su nivel más bajo en dos meses y medio.

La caída se atribuye a lo que un analista llamó "acumulación de negativos" en las noticias económicas y financieras.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales bajó 11,52 a 804,98, su cierre más bajo desde el 17 de marzo cuando cerró a 785,85.

En la semana el promedio bajó 14,56 puntos.

El volumen fue de 44.11 millones de acciones por 48,45 de la sesión anterior. El Índice Compuesto bajó 1,00 a 63,42.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS BOMBARDEO. Beirut, Líbano, junio 4 (AP). Aspecto en que quedó un estadio deportivo al sur de esta capital, después de que aviones israelíes bombardearon este y

otros bastiones guerrilleros de los palestinos. Se dijo que en este lugar guardaban armamento los guerrilleros de la Organización para la Liberación Palestina, OLP.